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Auswirkungen von Regiotrams auf Gleiskörper in Stadt Kassel 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.18.286 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Durch das höhere Gewicht der Regiotrams im Vergleich zu den normalen 

Straßenbahnen wird das Kasseler Schienennetz stärker beeinträchtigt. Wie 

haben sich dadurch die Intervalle der Instandhaltungsarbeiten an den Gleisen 

verändert? 

2. Wie haben sich dadurch die Kosten für die Gleisarbeiten seit Betrieb der 

Regiotram entwickelt? 

3. Werden bei anstehenden Gleisarbeiten entsprechende Maßnahmen 

unternommen um die Haltbarkeit des Gleiskörpers zu erhöhen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




